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◆会長報告 

皆様、こんにちは、本日は特に嬉しい報告があります。病気療養中の石田

先生が病を押して出席してくださいました。病気に負けないで一日も早くご

快癒されるよう祈念すると共に、励ましの言葉を差し上げて頂く様お願い致

します。 

理事会の報告をいたします。松永ロータリークラブ合同忘年例会の開催日

について１１月２９日（日）午後６時より尾道駅前グリーンヒルホテルにて

開催される事となり理事会で承認されました。 

山岡一夫会員のご母堂様が身罷られました。謹んでお悔やみ申し上げます。お通夜、葬儀に多数列席

頂き感謝です。 

本日のプログラムは、先日、ホテルグランヴィア広島で開催されました、地区指導者育成セミナーの

研修報告となります。よろしくお願い致します。地区指導者育成セミナーは「手続き要覧」の規定によ

り実施されます。ロータリーの全ての行事はこの様に素晴らしい規範があり、それに則りプログラムが

粛々と進行してゆく、素晴らしい組織体だなと、今更ながら感じ企業経営に生かしたいものだと感じま

した。基調講演は「毎日行う（ヴォケーショナル・サービス）職業奉仕」と題しＲＩ第 2700 地区パスト

ガバナー廣畑富雄先生による感銘深い講演、続いて、地区研修リーダー並びにコーディネーターのご指

導のもと、会員増強部門・ロータリー財団部門・職業奉仕部門で研修、会員の皆様にセミナーの意義を

周知いただき一層の発展充実を図りたいとの主旨でございました。 

さて、先日衆議院議員総選挙の公示がなされました。いよいよ８月３０日（日曜日）投票日となり、

政権交代の可否を含め、投票結果が今回ほど気になる選挙も無かった用に感じています。 

何れにせよ、より良い日本となる為にも一人一人が良識を持って投票にのぞみたいものです。 

以上で、会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

   福山ＲＣ 9 月 28 日（月）→ 同日 18：00～ 福寿会館 観月夜間例会 

        9 月 21 日（月）  休会 

   府中ＲＣ 9 月 8 日（火）→ 同日 18：30～ ますや 観月夜間例会 

        9 月 29 日（火）→ 同日 18：30～  講師例会 

        9 月 22 日（火）  休会 

   松永ＲＣ 9 月 7 日（月）→ 9 月 13 日（日） 7：00～ 藤棚・さくら公園 清掃奉仕 

        9 月 14 日（月）→ 9 月 20 日（日） 9：00～ ゲタリンピック会場 ゲタリンピック参加 
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        9 月 21 日（月）  休会 

   鞆の浦ＲＣ 9 月 22 日（火） 休会 

  福山ＲＣより 創立 55 周年記念誌 

  米山奨学会より 会報 

           

◆出席報告  ○会員数 39 名  ○出席率 80.55％ 

        欠席者  7 名  佐藤(直)さん 畑さん 貝川さん 岡本さん 岩永さん 山岡さん 

                 角田(浩)さん 

 前々回 8 月 11 日       ○補正出席率 85.71％ メークアップ 今井さん 

 

◆会員入会記念祝     

   佐藤 貢さん     14 年 8 月 6 日 

   中元弘一さん     16 年 8 月 10 日 

   武郷義昭さん     18 年 8 月 6 日 

   西 浩二さん     18 年 8 月 6 日 

   貝川正通さん     18 年 8 月 6 日 

◆申告スマイル 

 武田正敏会長……先日は地区指導者育成セミナーご出席の方々ありがとうございました。クラブ運営につい

て多くの示唆にとんだ講話を聴く機会をいただき感謝です。 

 今井尚正さん……地区指導者育成セミナーに参加された会員様ご苦労様でした。本日報告と共に今後のご指

導よろしくお願いします。 

 徳永雅俊幹事……石田会員の元気なお顔を見れて、とてもうれしく思います。先日の地区指導者育成セミナ

ーに所用のため欠席し大変申し訳ありませんでした。 

 前田眞治さん……8 月 11 日の例会には急用にて欠席しましたのでスマイルします。 

 門田一治さん……一昨日の勉強会に欠席いたしまして、どうもすみませんでした。今日はＴＳＳで杏につい

て発信していただき、朝から電話があり、よく売れそうです。また今年度 初のさつま芋が入荷しました

ので“おいもさん”という饅頭を持参させていただきました。どうか召し上がりください。 

 佐藤 貢さん……日曜日の地区指導者育成セミナーに出席することになっていたのですが急な用事が入り

まして欠席しました。申し訳ありませんでした。出席された皆様ご苦労様でした。 

 西 浩二さん……ロータリークラブのおかげで杉原パスト会長にお車の代替えをいただきました。ありがと

うございました。夏痩せでなく夏ぶとりで 2Ｋｇの増加をしているので、これから少し減量に努めます。 

 石田幹雄さん……久方ぶりの例会出席です。長期の欠席を詫びると共に、会員皆さんにお会いできた喜びに

感謝してスマイルします。 

 原 隆之さん……前回、所用のため欠席いたしましたので、スマイルいたします。皆様に心より残暑お見舞

い申し上げます。 

 吉永宣明さん……障害者雇用で、地域コミュニィティー深の里の内示を得ました。有機農法を主体とした市

民農園にしていきたいと思っています。費用は無料です。コミュニティーつくりに感心のある方はどうぞ

参加してください。 

 谷口宏樹さん……前回の例会は欠席させていただき申し訳ありませんでした。皆様にご迷惑をおかけしまし

たが有意義な出張となりましたのでスマイルいたします。本日もよろしくお願い致します。 

 

 

 

 



 
3 

 

◆プログラム：地区指導者育成セミナー報告 

 会員増強 

 

 Ｒ財団 

 

   

   

 

 

 

 

 

 職業奉仕 

   

  

次回例会 

     9 月 8 日（火） ゲスト卓話：「広島県内の薬物犯罪情勢について」 水迫和志 様 

     9 月 15 日（火） 月見夜間例会 福寿会館  18：30～ 

 

 

 


